

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Graffiti-Beschädigung am UNESCO-Weltkulturerbe Bremer Rathaus**

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den bei Studentenprotesten im Sommer 2014 entstandenen Schaden durch Graffiti an der Fassade des Bremer Rathauses?

Wann und in welcher Weise werden die immer noch erkennbaren Spuren an der Rathausfassade beseitigt?

Wie hoch sind die Kosten für die Beseitigung und wer zahlt diese Kosten?

Claas Rohmeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU